

Le Club français Framissia s'installe à Cayo Coco



La Havane, 24 déc. (RHC).- Le Club français Framissia s'est installé à Cayo Coco, un îlot aux plages paradisiaques appartenant au pôle touristique Jardines del Rey, les Jardins du Roi, au Nord des côtes de la province de Ciego de Avila.

Le Club Framissia accueillera toutes les semaines des groupes de vacanciers français en vertu d'un contrat passé avec le tour-opérateur SunWing.

Enrique Espinosa, représentant aux Jardins du Roi de SunWing, a déclaré à l'agence Prensa Latina qu'après une étude minutieuse de marché et sur la base de ses priorités, le Club Framissia offre à ses clients venus dans ce pôle touristique à quelque 430 kilomètres à l'Est de La Havane, toute une série d'options de loisirs à l'intérieur des îlots et ailleurs, dont des visites à Trinidad, une ville coloniale très bien préservée dans le centre du pays et à La Havane ainsi que l'excursion leader pour les touristes français: Cuba, havane et rhum, qui donne un panorama de l'histoire, des traditions et de la culture cubaine liée au meilleur cigare du monde et au rhum.

Le représentant de SunWing aux Jardins du Roi a précisé que l'ouverture du Club Framissia et l'inauguration de la liaison Paris Cayo Coco, viendront consolider les opérations du tourisme cubain sur le marché français.



Radio Habana Cuba